



北豊島小学校

# 校長室だより

第 6 号

令和 6 (2024) 年 6 月 28 日



「やさしく豊かな心を持ち、共に学び、共に育つ 北小っ子」に！

## 「6年生 修学旅行」特集

6月19日(水)～21日(金)、6年生が修学旅行を実施しました。今年度より2泊3日の実施としました。

出発の日、朝一番で豊島野公園に集合。実行委員さんからは修学旅行のめあてを伝えてもらいました。たくさんの保護者のみなさんに見送りに来てもらいました。ありがとうございました。バスで新大阪へ。新幹線ではトランプやウノ、おしゃべりで楽しく過ごしました。



広島駅に到着後、これまで乗ったことがない人も多かった路面電車で、平和公園に向かいました。平和公園でははじめに被曝体験の伝承講話を聞きました。しっかりとお話を聞いたり、メモをとったりしている姿がすてきでした。伝承者の方から「世界の人が肩寄せ合って、なかよくすることが平和の原点」そのために「自分の身近な人、家族、友だちと仲良くし、お互いお大事にす



ることが大切」という言葉が胸に響きました。まとめとなる実行委員さんのあいさつも聞き取ったことや自分の考えを入れて話すことができていました。

平和資料館の中では、たくさんの観光客や外国人の方、修学旅行生とともに、見学を行いました。時間いっぱいまでしっかりと見学をしている人もいました。その後は、原爆の子の像の前で、平和セレモニーを行いました。代表の人のあいさつの後、全校生で作った折り鶴をささげ、黙祷しました。最後に「折り鶴」の歌を歌いました。平和公園でのフィールドワークは、お天気が良すぎ中でしたが、どのグループも時間通りに行動できていました。



平和公園を出発し、宮島近くのホテルでまず入浴。その後、入館式でホテルの方へのあいさつをして、夕食。ボリュームいっぱいメニューでしたが、ご飯を何杯もおかわりする子がいるなど、しっかりと食べている子が多かったです。



修学旅行2日目は宮島へ。フェリーでの時間も楽しみました。世界遺産の厳島神社を見学し、宮島水族館に。宮島水族館では、大きな魚、小さな魚、カラフルな魚、かわった魚に歓声をあげたり、ドクターフィッシュの水槽に手を入れたり。ペンギンの餌やり、アシカショー、アザラシのふれあいタイムを楽しんでいました。ゆったりとすてきな時間を過ごしていました。

な時間を過ごしていました。

水族館を出て商店街に向かう時に、潮が引き始めていたことで、大鳥居の近くを歩くことができました。商店街の中にあるお店で、広島焼きの昼食。その後はおまちかねの買い物タイムを楽しみました。友だちとともに、家族へのお土産を選んだり、食べ歩きをしたりして過ごしました。





2泊目は岡山にある瀬戸大橋近くのホテルでした。豪華な夕食を楽しく食べた後、有志!?によるパフォーマンスで盛り上がりました。修学旅行中に誕生日を迎えた人たちにお祝いのメッセージを伝えました。夕食の後の入浴の前に、みんなでホテル前の浜辺を散策しました。短い時間でしたが、しっかりと楽しんでいました。



修学旅行3日目は、バスで瀬戸大橋を渡り、香川県に入りました。うどん作りに挑戦しました。一人ひとりに配られた生地を、力を込めて伸ばしていきます。その後、麺棒を使ってさらに伸ばし、包丁で切ります。最後は、一人ひとりのトレイにめんつゆとともにいれ、完成です。大切なお土産になりました。最後に、グループで生地作りを行いました。みんなでリズムにのりながら、楽

しくこねていきました。

修学旅行最後のプログラムは、楽しみにしていたレオマワールドです。レオマワールドではたくさんの乗り物を楽しみました。何度も同じ乗り物に並びなおしたり、たくさんの種類の乗り物に乗ったり。時間いっぱいまで活動していました。



3日間、大きなケガや病気がなかったことが一番うれしかったことです。

出発式から言い続けてきた、楽しむところをしっかりと楽しみ、盛り上げるところはしっかりと盛り上げ、聞く時には聞く。といった「メリハリ」のある行動をたくさん見ることができました。そしてたくさんの笑顔も見ることができました。6年生の良さがたくさん見られた修学旅行でした。

修学旅行の実行委員さん、就寝班の室長さんも、よくがんばりました。

修学旅行の様子は、学校ホームページにも掲載しています。

日々の子どもたちの様子とともに「北小っこの様子」をご覧ください。



#### 保護者のみなさん

6月15日(土)クリーン大作戦、27日(木)学校図書館ボランティアでは、たくさんの方にご協力いただき、ありがとうございました。できることを、できる範囲で、できる時に学校にかかわってもらい、学校の様子も感じてもらえるとうれしいです。